Tanques de Combustible Destruyen en Nicaragua colocar las cargas explosi-

MANAGUA, octubre 5 (UPI).— Insurgentes anti-sandinistas bombardearon el principal depósito petro-lero de Nicaragua en la costa del Caribe, en un ata-que lanzado desde lanchas ránidas que destrutó dos rápidas que destruyó dos tanques, de almacena-miento con 1.360.800 litros de carburante, dijeron hoy las autoridades.

Mientras tanto, el Minis-terio de Defensa informó que las defensas an-tiaéreas gubernamentales abatieron un avión insurgente que arrojó muni-ciones, alimentos y medicinas a los guerrilleros que combaten en las montañas

centrales, capturando a tres tripulantes. Los depósitos de com-bustibles destruidos ayer en el Puerto de Benjamín Zeladón, a 320 kilómetros al este de Managua, con-tenían 1.360.000 litros de diesel y gasolina, según un vocero gubernamental.

Los insurgentes em-plearon lanchas rápidas

Costa Rica Advierte a los Sandinistas

SAN JOSE, octubre 5 rania. (AP).— El gobierno de Costa Rica advirtió hoy al de Nicaragua que en la primera oportunidad que fuerzas sandinistas penetren a territorio costarri-cense, actuará con todos los medios disponibles para la legítima defensa de su pueblo y de su sobe-

La advertencia consta en una nota enviada a la cancillería nicaragüense por el ministro interino de Relaciones Exteriores, Al-

este año un gran carga-mento de armas proceden-

fonso Carro, en la cual protesta por las declaraciones formuladas el sába-

-Favor pase a la página 39.

El gobierno dijo que miembros de la Alianza Democrática Revolucionaria, con base en Costa Rica fueron los responsables del ARDE es encabezada por el ex viceministro de defensa sandinista Edén Pastora, alias Comandan-

Los tanques eran empleados para "suministrar combustible a toda la región de la costa atlántica" y en particular a Puerto Cabezas, dijo el vocero gubernamental.

te Cero

vas regresaron a Costa

La pista aérea militar del aislado Puerto Cabezas alberga al parecer a la mayoría de los asesores militares cubanos estacionados en Nicaragua

En septiembre, aviones insurgentes trataron de bombardear las reservas de petróleo en la costa pacífica de los puertos de Corinto y Sandino, pero no alcanzaron sus objetivos.



MUESTRA FOTO. Oslo, Oct. 5.- El Presidente del Comité del Premio Nobel de la Paz, Egil Arvik, muestra foto del ganador de este año: Lech Walesa. Al fondo, la estatua de Alfred Nobel. (Unifax

II de UPI)

Nicaragua da Armas a Guerrilla de Colombia que, según el documento, las "FARC" recibieron en el segundo trimestre de

BOGOTA, 5 octubre (EFE).— El ejército colombiano reveló hoy que incautó un documento a la guerrilla de su país donde guerrina de su país doide se asegura que la URSS y Nicaragua hicieron dos envios de armas para el grupo rebelde "Fuerzas Armadas Revolucionarias do Colombia" (FABC) de Colombia" (FARC). Un portavoz militar dijo

te de Nicaragua, algunas de ellas compradas en

El guerrillero Roberto Florez, conocido como

-Favor pase a la página 13.

Satisface a E.U. Premio a Walesa

cesión del Premio Nobel de la Paz a Lech Walesa debe servir para que el go-bierno de Polonia "tienda a posturas de conci-liación" con todo su pue-blo, afirmó hoy el Presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan

mandatario norteamericano expresó su satisfacción y la del pueblo

WASHINGTON, 5 sep-norteamericano por la tiembre (EFE).— La con-concesión del Premio Noconcesión del Premio No-bel de la Paz de 1983 al líder sindicalista polaco Lech Walesa.

La designación de Walesa para este galardón "muestra que no ha sido olvidado por la comunidad internacional, señaló el mandatario estadounidense en una breve declara-

-Favor pase a la página 21.



JEFE DEL FDN. - Tegucigalpa, octubre 5. Adolfo Calero Portocarrero (primero de la izquierda), anuncia aquí en conferencia informativa, haber sido nombrado comandante supremo de las guerrillas de la Fuerza Democrática Nicaragüense, FDN, que intenta derrocar al régimen izquierdista de Managua. Lo acompañan Enrique Bermúdez Varela y Edgard Chamo-rro Coronel, miembro del directorio del FDN.



CELEBRAN. — Manila, octubre 5. Manifestantes en el distrito financiero. celebran la decisión del Presidente Ronald Reagan de cancelar sus planes de visitar Manila. (UNIFAX II de UPI)

Alerta en Honduras por Amenaza de Sandinistas

Las fuerzas armadas dijeron hoy que se mantienen en estado de alerta ante el anuncio de Nicaragua de que penetrará en Honduras y Costa Rica en persecución de grupos rebeldes que inten-tan derrocar el gobierno de Managua.
El coronel Amilcar Cas-

tillo Suazo, Ministro de Defensa y de Seguridad Pú-blica, señaló que "esa amenaza la hemos tomado muy en cuenta, pero con calma. Sin embargo, no deja de preocupar al Alto Mando la situación que podría presentarse en un momento dado con el país

Sostuvo que "nuestras tropas, por ello, se man-tienen en estado de alerta en adiestramiento constante para defender la so-berania y mantener la in-

El Papa Felicita a Walesa

CIUDAD DEL VATI-CANO, octubre 5 (UPI).— El Papa Juan Pablo II en-vió hoy un telegrama al líder laboral polaco Lech Walesa con motivo de ganar el Premio Nobel de la Paz 1983.

Paz 1983.
"En la ocasión de obtener el Premio Nóbel de La Paz, deseo enviarie mis cordiales congratulaciones", dijo el Papa en su mensaje a su compatriota.
El Papa indicó que la decisión de "resolver los difíciles probleams del mundo de los trabajadores y la sociedad en Polonia a

y la sociedad en Polonia a través del pacífico método del diálogo sincero y la cooperación de todos'' había sido recompensada con el prestigioso galardón.

"Es en tal espíritu que formulo mis buenos de-seos", expresó el telegrama papal

Fuentes vaticanas dijeron que el Papa fue informado sobre la noticia antes de su audiencia general de los miércoles en la Plaza San Pedro. Sin embargo, el Papa se abstuvo de referirse a Walesa en su

"Honduras sabe que desde 1979 cuando los sandinistas tomaron por la fuer-za el poder en Nicaragua, siempre ha existido una amenaza de agresión en contra nuestra. Ahora, con la manifestación pública de los sandinistas, es claro que el ejército nicaragüense está dispuesto a llevar a cabo esa agresión", su-bravó Castillo Suazo.

Añadió que "existe una dor y Costa Rica"

Honduras, y nuestro pue-blo está siendo afectado sicológicamente por las amenazas y la propaganda sandinista".

Indicó también que para enfrentar "la posibilidad de una agresión sandinista en gran escala, Honduras está reactivando el Consejo de Defensa Centroamericano (CONDECA), con la cooperación espontánea de Guatemala, El Salva-

Cerrado Paso Fronterizo Las Manos en Nicaragua

TEGUCIGALPA, octu-bre 5 (ACAN-EFF).— El ejército sandinista, que tránsito a todo tipo de han vuelto inseguro el vehículos y peatones conti-tránsito hacia Managua. núa cerrado en el puesto fronterizo "Las Manos" entre Honduras y Nicaragua.

El cierre se produce desde hace 22 días cuando en territorio nicaragüense comenzaron combates entre

Los antisandinistas además destruyeron parcialmente algunos puentes entre las comunidades de Ocotal y Dipilto y las fuerzas gubernamentales aún

-Favor pase a la página 39.

Ejércitos Analizan Subversión en C.A.

CARACAS, octubre 5 tearán "individualmente" (UPI).— La subversión en Centroamérica será uno de los principales temas de la XV Conferencia de Ejércitos Americanos, que inició ayer en esta capital. El jefe del estado mayor

guatemalteco, Héctor Ma-rio López Fuentes, dijo hoy que los países miembros del Consejo de Defensa Centroamericano plan-

el problema centroamericano

Agregó que CONDECA tiene como prioridad "pre-venir la agresión comunista" y "unificar esfuerzos".
Por su parte, el coman-

dante general del ejército de Bolivia, Simón Seijas Córdova, aseguró que no existe en su país el peligro

-Favor pase a la página 28.

Gobierno Provisional Instalarán "Contras"

TEGUCIGALPA, octu-bre 5 (UPI).— La dere-chista Fuerza Democráti-Nicaragüense, FDN, designó hoy a Adolfo Calero Portocarrero como pre-sidente de su directorio nacional y comandante en jefe de las fuerzas arma-das de esa organización antisandinista, e insistió en que disparará contra cualquier embarcación que lleve petróleo a Nicaragua, "sea irani o mexi-

La agrupación guerrille-ra nicaragüense, no confirmó pero tampoco negó que el nombramiento señalara el inicio de un gobierno en el exilio.

Empero, en una conferencia de prensa en la ca-pital hondureña, los diri-gentes de la FDN reiteraron su objetivo de 'liberar' una parte del territorio nicaragüense para instalar un gobierno provi-

-Favor pase a la página 24.